



高森中央小学校

学校通信

令和3年5月31日(月)

第5号 文責 [松本]

# みなみかぜ

## 令和3年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

### 学校探検を頑張っていました

先週金曜日の4時間目です。ドアの方から何やら声が聞こえます。ドアを開けると、1年生が学校探検をしていました。

いろんなところを回りながら、行ったところにはシールが貼ってあります。

「校長室の中を見たいですか。」と尋ねると、

「はい。」と元気な返事が返ってきました。

「大きな机やイスがありますね。何のためにあるか分かりますか。」と聞いてみると、

「会議をするためだ。」とか「お客さんを迎えるためだ。」など、よく考えているなあと思う答えが返ってきました。そして、しっかり受け答えができる1年生のこれからの成長がまた楽しみです。



### 家庭学習を頑張っていますね



3年生の前を通りました。棚の上にノートがたくさん並べてありました。何だろうと思って見てみると、家庭学習のノートでした。

ページを上下に2分割して、2種類の内容がしてあります。漢字や計算だけでなく、言葉の意味や理科などいろんな種類がありました。そして、丁寧な字で書いてあります。

3年生でもこれだけできるんだと感心しました。1年間続けることができたなら、すごい量の学習になります。自分で考えて計画し実行する力は、中学校や高校ではより大事になります。それができている3年生の皆さん、すごいですね。

### おすすめの本シリーズ3

- ①本名「ちいさいおうち」
- ②対象年齢：4・5歳から
- ③46P
- ④作者：バージニア・リー・バートン
- ⑤訳：石井桃子
- ⑥出版社：岩波書店



静かないなかに小さいおうちが建っていました。周りに工場ができ、にぎやかな町になるにつれて、小さいおうちは、白いヒナギクの花の咲き乱れるいなかの景色をなつかしく思うのでした。